

Las cabeceras de comarca, motores de crecimiento

[05] La Diputación de Granada destina un millón de euros a la comarca de Guadix para luchar contra la despoblación, ha anunciado el presidente, Francis Rodríguez, en un encuentro con los alcaldes de Guadix, Baza, Huéscar, Loja, Alhama y Órgiva



Diputación destina un millón de euros a la comarca de Guadix para luchar contra la despoblación. **DIPGRA**

[3] **LOS MÁS RECICLADORES**
Diputación y Ecoembes premian con la campaña 'Retadores' a Sorvilán, Albondón y Dólar

[7] **LOS MÁS FLAMENCOS**
El programa 'Flamenco y Cultura' arranca su décimo cuarta edición apostando por la música electrónica y digital

Granada asiste al World Travel Market

La Diputación y una veintena de empresas promocionan la provincia en la feria de turismo más importante con el objetivo de recuperar vuelos y turistas

R.I.

El Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada participará un año más en el World Travel Market (WTM), la feria de turismo vacacional más importante del mundo, que se celebra en Londres del 6 al 8 de noviembre. El presidente de la Diputación, Francisco Rodríguez, y la diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, junto a un equipo técnico de cinco personas se desplazará a la capital inglesa.

El objetivo es promocionar los atractivos turísticos de la provincia para consolidar la recuperación que está experimentando el mercado británico tras la pandemia y seguir trabajando para

reestablecer conexiones aéreas desde Reino Unido hacia Granada. Junto al Patronato, estarán presentes en la feria representantes de 18 empresas e instituciones del sector turístico de la provincia.

Desde la creación del WTM, hace 44 años, el Patronato no ha dejado de 'vender' la provincia en esta feria, estratégica junto a Fitur y la ITB de Berlín, que en la edición de 2023 prevé contar con la participación de unos 4.000 expositores y entidades pertenecientes a 160 países que esperan recibir la visita de más de 35.000 profesionales del turismo y 2.500 periodistas acreditados.

Nieves ha explicado la importancia de estar en una feria como el WTM, que muestra el pulso del mercado británico y del sector turístico mundial. «Más de la mitad de las empresas y profesionales participantes son de fuera del Reino Unido y es una plataforma de negocio en la que, según los organizadores, se suelen cerrar cada año contratos por un valor que ronda los 1.200 millones de libras», ha señalado. Según ella, «debemos recordar que



La diputada de Turismo, Marta Nieves. DIPGRA

el Reino Unido es, junto a Francia, Alemania, Italia y Países Bajos, uno de los principales emisores de viajeros europeos hacia nuestra provincia».

Expositores y reuniones

El Patronato asiste al WTM junto con Turismo Andaluz, en cuyo expositor, situado junto al de Tur España, Granada dispondrá de dos mostradores para atender a público y profesionales. Adicionalmente, contará con una mesa

de trabajo en la zona de reuniones del stand, que irá identificado con imágenes de la provincia y se utilizará para atender citas y encuentros profesionales.

Esta feria muestra el pulso del mercado británico y del sector turístico mundial

Esta mesa está también a disposición de los empresarios granadinos que la necesiten. Además del Ayuntamiento de Granada, el Patronato Municipal de Turismo de Almuñécar y Cetursa Sierra Nevada, desde la provincia viajan a la feria trece cadenas hoteleras con establecimientos en la capital, la Costa Tropical y La Alpujarra, una agencia receptiva de viajes y la Asociación de Empresarios Turísticos del Altiplano.



Granada suma vuelos con Madrid. DIPGRA

Nuevos vuelos entre Granada y Madrid

Diputación celebra el trabajo conjunto con el Ayuntamiento e Iberia, que prevé alcanzar 21 conexiones semanales con la capital

R.I.

La Diputación de Granada celebra el trabajo conjunto con el Ayuntamiento de Granada y la colaboración de Iberia, que suma nuevos vuelos entre el aeropuerto Federico García Lorca y la capital madrileña.

El presidente de la institución provincial, Francisco Rodríguez, ha agradecido la «sensibilidad» de Iberia hacia Granada y ha señalado el trabajo que desde el Patronato de Turismo se está llevando ya a cabo para seguir ampliando la conectividad del aeropuerto granadino con otras capitales del país y de Europa.

Por su parte, la alcaldesa, Marifrán Carazo, ha trasladado que «mejorar las conexiones de Granada ha sido un objetivo desde los primeros compases de este gobierno». «Trabajamos para fortalecer nuestro liderazgo y seguir creciendo tanto en el sector empresarial como en el turístico; aún nos queda camino para dar nuevos pasos», ha concluido.

De esta manera, Iberia prevé alcanzar un total de 21 frecuencias semanales, Granada-Madrid, lo que supone un incremento del 31% con respecto al año pasado. Por un lado, se incluyen aviones que pernoctarán en Granada dos días a la semana, permitiendo que el primer vuelo a Madrid se realice a las 06:30 horas. Y por otro lado, se amplía hasta cinco vuelos a la semana en la franja de las 09:50 horas.

Arrancan los planes de promoción de la Costa Tropical

La Mancomunidad y la Diputación trabajan en conjunto para reforzar una oferta común de montaña, nieve y playa

R.I.

La responsable de Turismo y Patrimonio de la Diputación de Granada, Marta Nieves, se ha reunido con el presidente de la Mancomunidad de la Costa Tropical, Rafael Caballero, para poner en común acciones promocionales turísticas y planificar una agenda común.

Nieves ha ofrecido a Caballero su apoyo y este ha adelantado que van a apoyarse en sinergias y elementos turísticos de la provincia, como Sierra Nevada, y a complementarlos con productos turísticos de la Costa Tropical. También han tratado la presencia de esta última



Caballero y Nieves. DIPGRA

en la próxima Cumbre Mundial de Agencias de Viaje, que se celebrará en el Palacio de Congresos del 8 al 10 de noviembre y que acogerá a más de 200 altos cargos de grupos turísticos de más de sesenta países.

Según Nieves, «tenemos la provincia más diversa y más rica», enumerando elementos como la Alpujarra, la Costa Tropical o Sierra Nevada, recordando que se trata de una región que mezcla montaña, nieve y playa. En esta línea, ambos responsables han reconocido su confianza en que estas acciones conjuntas ofrezcan un resultado satisfactorio para uno de los sectores con más fuerza y proyección de la economía como es el turismo.



Reunión de trabajo del equipo de gobierno. DIPGRA

La Diputación trabaja en los presupuestos para 2024

El equipo de gobierno de la Diputación de Granada ya está trabajando en la elaboración de los presupuestos para 2024. El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha participado esta semana en una jornada de trabajo junto al resto de diputados en la localidad de la Puebla de Don Fadrique.

En este encuentro, el presidente se ha referido a estos presupuestos, que ha planteado como «expansivos». Dentro de este mandato que apenas cumple unos meses de vida, Rodríguez ha señalado que «los presupuestos para 2024 van a apostar por el avance y el crecimiento de la provincia, generando nuevas oportunidades, empleo y riqueza en las diferentes comarcas».

Un total de 100.000 euros refuerzan Protección Civil

Diputación fortalecerá estas agrupaciones en distintas localidades para «garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos»

R.I.

La Diputación de Granada ha aprobado en Junta de Gobierno unas subvenciones para municipios y entidades locales autónomas (ELA) para reforzar la capacidad de respuesta de las Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil en la provincia. Estas ayudas para gastos de inversión y material inventariable busan fortalecer la prevención, socorro y rehabilitación ante situaciones de emergencia que enfrentan de forma altruista.

El diputado de Proyectos Estratégicos y Portavocía, Nicolás Navarro, ha argumentado que «es fundamental fortalecer los recursos locales para garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos», subrayando que con esta iniciativa, «estamos comprometidos a respaldar y potenciar el encomiable trabajo de las Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil en la provincia de Granada».

La convocatoria, marcada en las disposiciones legales de subvenciones públicas y las bases de ejecución presupuestaria, y que no establece un orden de pre-

lación entre las solicitudes, permite a los municipios y ELAs presentar propuestas con la seguridad de que el presupuesto disponible será suficiente para cubrir las necesidades de las agrupaciones.

Desde la delegación provincial de Asistencia a Municipios y Emergencias, dirigida por Eduardo Martos, se han establecido criterios específicos para determinar la asignación de las subvenciones. Los municipios con agrupaciones de entre 1 y 25 volun-

tarios recibirán 1.700 euros, mientras que los que tengan agrupaciones de entre 26 y 50, 2.100 euros. Por otro lado, las localidades con agrupaciones de más de 51 voluntarios recibirán 2.500 euros.

Esta nueva convocatoria de subvenciones se realizará a través del Registro Electrónico General de la Diputación de Granada con la finalidad de facilitar el proceso de solicitud y agilizar el trámite para los municipios y ELAs interesados.



El diputado Eduardo Martos. DIPGRA



Clausura de la gala Retadores. DIPGRA

Premios para los más recicladores de 2023

Diputación y Ecoembes reconocen en la gala 'Retadores' la labor de los vecinos de Sorvilán, Albondón y Dólar

R.I.

Los municipios de Sorvilán, Albondón y Dólar son los más recicladores de la provincia de Granada en 2023, al alzarse con la victoria en la segunda parte de la campaña 'Retadores'. El salón de actos de la Diputación de Granada ha sido nuevamente el escenario elegido.

Estos ayuntamientos han sido reconocidos por conseguir un incremento de media por encima del 74% en la recogida de kilos de envases de plástico, latas y briks en sus contenedores amarillos durante los meses que ha durado la campaña.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha felicitado a los ganadores, remarcando que «gracias a este gesto, los granadinos han contribuido a fomentar la economía circular». En estos municipios, «han apostado por dar una segunda vida a los envases domésticos a través del reaprovechamiento de los materiales de los envases para la fabricación de otros envases u otros productos, reduciendo así el impacto ambiental en la provincia», ha apuntado Mancilla.

Por su parte, el gerente de Ecoembes, Antonio López, ha comentado que «los granadinos reciclan cada vez más y mejor». Este tipo de campañas, según él, son «esenciales» para continuar consolidando este hábito «tan beneficioso para el medioambiente».

UN CAFÉ
CON

MARÍA VERA

DIPUTADA DE RETO DEMOGRÁFICO Y CONTRATACIÓN

«Tengo muchas ambiciones para repoblar pueblos pequeños»

El reto demográfico es uno de los principales intereses de María Vera, responsable también de Contratación

SARA BÁRCENA

La historia de María Vera empieza en Torre-Cardela, un pueblo pequeño de la comarca de los Montes Orientales, en la provincia de Granada. Su bisabuelo Gerardo era el zapatero del municipio y toda su familia ha nacido allí; ella, en Granada. Hoy, Vera lucha con conocimiento de causa por hacer frente al reto demográfico que ya azota a los municipios más pequeños, como el suyo. Lo hace a través de la nueva delegación provincial de Reto Demográfico, que parece haber llegado a la Diputación de Granada para quedarse.

A día de hoy, Vera también es responsable del área de Contratación en la institución provincial, además de ocupar el cargo de alcaldesa en Torre-Cardela, donde cada día se esfuerza por sacar adelante su pueblo. Allí adora salir a pasear por el campo, sobre todo, en primavera, por las «estampas preciosas» con los cerezos y los almendros en flor. «Tenemos la suerte de vivir en un entorno privilegiado», asegura.

La diputada se considera una persona muy familiar, muy de su casa. Para ella, lo más importante son sus padres. Siempre que puede comparte tiempo con ellos. También con sus amigos, con los que le encanta visitar otros pueblos, hacer senderismo, entreteñerse con juegos de mesa o ver una película. «Soy muy cinéfila. Me gustan todos los géneros, pero mis favoritas son las películas y series de fantasía, como 'El señor de los anillos' o 'Juego de Tronos'», admite.

Además de diputada, María es la alcaldesa del pueblo que la vio nacer, Torre-Cardela

Esta joven diputada de 34 años estudió la doble licenciatura de Derecho y Ciencias Políticas y ahora está cursando un máster de Derecho Público porque «es fundamental seguir formándose». De pequeña, sin embargo, ella se imaginaba siendo veterinaria. «No tiene nada que ver, pero me dejé llevar por el Derecho y al final he estado años trabajando en abogacía», comparte. En realidad, Vera nunca pensó en ocupar un cargo público como política, hasta que en 2019 su vida dio un giro.

Actualmente, «a diario me despierto con ilusión por mejorar mi pueblo», confiesa la diputada de Reto Demográfico y Contratación, que agradece el «equipazo» de alcaldes y concejales que hoy conforman el equipo de gobierno de la Diputación de Granada. «Todos los diputados tenemos una buena experiencia de gestión en nuestros municipios y entre nosotros trabajamos muy bien coordinados por el presidente», apunta.

Ambiciones y compromiso

María Vera advierte tener «muchas ambiciones contra la despoblación y un gran compromiso con esta nueva delegación». En mi pueblo lo sufro desde hace muchos años y por eso empatizo perfectamente con esos alcaldes y alcaldesas que ven cada día cómo se vacían sus pueblos, pierden habitantes y se cierran colegios y comercios», insiste. Su intención no es otra que las zonas rurales de Granada tengan «el protagonismo que se merecen».

Con ese objetivo, de hecho, la institución provincial anunció una modificación presupuestaria y añadió tres millones de euros para impulsar «políticas que redunden en la mejora de los ayuntamientos de pequeños municipios con escasos recursos para hacer frente a los retos que se les plantean». En esta línea, se ha creado una mesa de trabajo transversal. «Tenemos que ayudar económicamente a estos pueblos, pero es importante que todas las delegaciones estemos en constante comunicación para tener siempre controlado el estado real de los mismos», indica.



María Vera, diputada de Reto Demográfico y Contratación. DIPGRA



Le gusta pasear por el campo y disfrutar de su familia. DIPGRA

En este contexto, María Vera sueña con la Granada del futuro: «Me gustaría conocer una Granada más verde y sostenible, con un área metropolitana desarrollada y que fuera una referencia cultural y turística a nivel nacional». También quiere rescatar a los pueblos pequeños y sabe que, para conseguirlo, «lo más importante es tener buenas comunicaciones y servicios públicos dignos». Comarcas como La Alpujarra, Guadix, Baza y Los Montes tienen muchos atractivos naturales y turísticos. Lo tiene claro: quiere «ponerlos en el mapa».

Más de 1.400 alumnos aprenden en Albolote a separar residuos

Diputación organiza, en el marco de la muestra 'Ahora toca orgánico', múltiples talleres para concienciar a escolares

R.I.

La nueva Ley de Residuos que se aprobó en el año 2022 marca retos muy importantes a nivel municipal. Entre otros aspectos, la obligación de incorporar la recogida separada de la fracción orgánica, que se encuentra entre los principales asuntos a gestionar por todos los ayuntamientos de la provincia para evitar que se prorrogue esta situación que puede desencadenar consecuencias muy negativas. En este escenario, la Diputación de Granada ha organizado un total de 27 talleres lúdico-educativos en colegios de la provincia para sensibilizar a un total de 1450 escolares.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha asistido al

CEIP Abadía de Albolote, donde ha explicado la finalidad de este proyecto, exponiendo que «unas actividades tienen carácter estructural, como la creación del Servicio Provincial de Recogida de Residuos, al que podrán adherirse todos los municipios de la provincia que lo deseen a través de una encomienda de gestión, mientras que otras, en forma de taller, pretenden que aumenten la concienciación ambiental entre la ciudadanía».

Dichos talleres tienen la función de dinamizar la exposición itinerante 'Ahora Toca Orgánico', organizada desde la Red Gramas y presente en 27 municipios de más de 5.000 habitantes, para mostrar a la comunidad escolar cuáles son los principios de una economía circular. El diputado ha declarado que «los más pequeños de la casa aprenderán que a partir de muy pronto tocará separar los restos orgánicos que generamos, de manera que luego, en la Planta de Alhendín, se podrá producir un compost con el



Taller en el CEIP Abadía de Albolote. DIPGRA

que más tarde enriquecer nuestros suelos».

Gran implicación

Por su parte, el alcalde de Albolote, Salustiano Ureña, ha destacado la gran implicación del colegio Abadía, que acoge esta campaña con los proyectos medio ambientales. Asimismo, ha subrayado que «esta iniciativa de la Diputación viene a concienciar a los más jóvenes y a través de ellos a sus familias sobre la importancia de reciclar en el hogar y

ducir los residuos que generamos».

En el año 2022, el 82,4% de los residuos de la provincia se recogieron de forma indiferenciada, lo que dificulta su posterior tratamiento y reciclado. Esta escasa recogida selectiva hizo que en ese mismo año el 66% de los residuos terminaran en vertedero, algo que a partir de enero de 2024 estará penalizado con el impuesto al vertido, que incrementará directamente los costes municipales, ha aclarado Mancilla.

Francis Rodríguez visita Puebla de Don Fadrique para tratar asuntos de desarrollo local

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mantenido recientemente un encuentro con el equipo de gobierno del municipio de la Puebla de Don Fadrique para tratar asuntos que conciernen al desarrollo y bienestar de la localidad.

En la reunión, también han estado presentes la diputada de Turismo, Marta Nievas, y el diputado de Centros Sociales, Roberto González.



Rodríguez en la reunión. DIPGRA



La diputada junto a los alcaldes de Cortes de Baza, Gobernador, Nigüelas, Murtas y Algarinejo. DIPGRA

Medidas para fijar población en pequeños municipios

La diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha mantenido encuentros con los alcaldes de los municipios de Cortes de Baza, Gobernador, Nigüelas, Murtas y Algarinejo para explicar las líneas de trabajo que el nuevo equipo de gobierno de la Diputación de Granada se ha marcado en este mandato. Vera se ha centrado, en concreto, en las medidas previstas para impulsar la fijación de la población al territorio. En este sentido, se han atendido las necesidades y propuestas de las localidades con mayor pérdida de población para poner en marcha acciones de reactivación.

Guadix percibe un millón para luchar contra la despoblación

Diputación traslada a Guadix, Baza, Huéscar, Loja, Alhama y Órgiva la nueva estrategia para generar crecimiento

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mantenido en la ciudad accitana una reunión con los alcaldes de Guadix, Baza, Huéscar, Loja, Alhama y Órgiva sobre la línea estratégica para fortalecer la prestación de servicios en las cabeceras de comarca de la provincia. El objetivo es luchar contra la despoblación generando nuevas sinergias que dinamicen la economía y generen riqueza.

«Si las ciudades medias prestan servicios de primera, los vecinos de las comarcas contarán con atractivos y nuevas oportunidades que les hagan quedarse a vivir en sus municipios», ha comentado el presidente, firme en su apuesta por que las cabeceras de comarca sean motores de crecimiento en los diferentes territorios.

El presidente también ha anunciado que la Diputación va a destinar este mismo año un millón de euros a la comarca para políticas de reto demográfico dentro de la línea adicional de remanentes de tres millones de euros que se repartirán entre los municipios afectados por la pérdida de población.

Las cuantías, que oscilarán hasta los treinta mil euros por municipio, irán destinadas a la mejora de infraestructuras, aumento en la prestación de servicios, o el apoyo a fiestas singulares, entre otros.

Puerto de La Ragua

Otro de los asuntos tratados ha sido la puesta en valor del Puerto de La Ragua. El presidente ha anunciado el inicio de los proyectos que van a permitir dar vida a

la zona activando la economía y generando nuevas oportunidades. «Si dinamizamos la comarca y el Puerto, generaremos nuevos puestos de trabajo ayudando a fijar la población», ha apuntado.

Por su parte, el alcalde de Guadix, Jesús Lorente, ha agradecido la visita del presidente de la Diputación y ha mostrado su satisfacción por el conocimiento de la realidad del municipalismo de Rodríguez como «garantía» para los ayuntamientos que necesitan el apoyo de su administración más cercana.

El regidor ha celebrado además la subvención de cuarenta mil euros concedida por la institución provincial que va a permitir finalizar la ejecución de la conexión peatonal de la ciudad accitana en el tramo pendiente entre el paso a nivel y La Tinaja.

Las cuantías oscilarán hasta los 30.000 euros y mejorarán servicios e infraestructuras

Rodríguez apuesta por impulsar el empleo en el Puerto de La Ragua para fijar población



Encuentro entre el presidente y los alcaldes en Guadix. DIPGRA



Elena Duque visita Granadown. DIPGRA

Proyectos de autonomía para las personas con síndrome de Down

Diputación financia con 5.500 euros un programa juvenil para compartir vivienda en la provincia

R.I.

La Diputación de Granada ha concedido una ayuda de 5.670 euros a la Asociación de Síndrome de Down de Granada para desarrollar un proyecto para una vida autónoma e independiente para las personas que tienen ese síndrome, así como a estudiantes de ciclos formativos superiores y/o universitarios. Estará compuesto por una serie de intervenciones y acciones formativas destinadas a la consecución de este objetivo.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha expresado su «total compromiso» con la causa. «Apoyo la inclusividad, puesto que la autonomía para las personas con Síndrome de Down es necesaria, además de ser personas especiales con mucha sensibilidad», ha apuntado.

Las personas con síndrome de Down deben contar con la posibilidad de ejercer control sobre sus propias vidas, logrando su plena inclusión en la sociedad. Granadown las apoya a ellas y a sus familias desde el nacimiento a la edad adulta, adaptándose a sus necesidades. Se prestan servicios de Atención Temprana, Apoyo Escolar, Logopedia, Formación e Inserción Laboral en entornos normalizados, Vida Independiente y formación de familias, entre otros.

La asociación se encarga de que todos los niños reciban la atención necesaria a través de la consejería de Salud. Gracias a eso, actualmente el 90% de los niños están escolarizados en centros ordinarios, consiguiendo graduarse en Secundaria e incluso accediendo a la Universidad con los títulos propios para personas con discapacidad intelectual. Más de cincuenta jóvenes están trabajando en empresas ordinarias y once de ellos han accedido a la 'Vida Independiente'.

España vs. Kuwait, un amistoso de fútbol sala masculino para sordos

R.I.

La Diputación de Granada colabora en la celebración de un doble partido amistoso internacional de fútbol sala masculino para sordos entre las selecciones de España y Kuwait. El evento se organiza con motivo de su preparación para los Juegos Sordolímpicos de invierno, que se celebra-

rán del 2 al 12 de marzo 2024 en Turquía para la selección española y Campeonato del Mundo para la selección kuwaití.

Así lo ha anunciado el diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, que ha participado en el acto de presentación junto al presidente de la Federación Española de De-



España jugará un amistoso de fútbol sala contra Kuwait. DIPGRA

portes para Sordos, Antonio Jesús de la Rosa del Pino.

En la cita, también han estado presentes el presidente de la Federación de Kuwait de Deportes para Sordos, Anwar Al-Harbi; el diplomático de la embajada de Kuwait en España, Jarah Almutairi, y el presidente de C.D.S. Granada, Oscar Rodríguez.

El primer partido, Kuwait-España, será este sábado 4 de noviembre a las 18:00 horas. El segundo, España-Kuwait, el domingo 5 a las 18:00. Se retransmitirán en directo en @erremedia.



BBVA e ideal reconocen a tres estudiantes de Ciencias Ambientales de la UGR en los Premios Destacados 2023. DIPGRA

Diputación promete trabajar «de manera incansable» para retener el talento en Granada

BBVA e Ideal han reconocido un año más a tres jóvenes de mente brillante a través de los Premios Destacados 2023. En esta ocasión, los galardonados son los alumnos con el mejor expediente académico de su promoción en el Grado en Ciencias Ambientales de la Universidad de Granada. En el acto de entrega ha participado el diputado de Juventud, Roberto González, que ha felicitado a estos estudiantes y recalado que la Diputación de Granada trabajará «de manera incansable» por los jóvenes y de la mano de la UGR para «retener el talento».



Diputación presenta la XIV edición de 'Flamenco y Cultura'. DIPGRA

Música electrónica y digital en la XIV edición de 'Flamenco y Cultura'

El programa, impulsado por Diputación, tendrá lugar del 8 al 24 de noviembre

R.I.

La delegación de Cultura y Educación de la Diputación de Granada, en colaboración con otras instituciones y colectivos, ha presentado la décima cuarta edición del programa 'Flamenco y Cultura'. Bajo el lema 'Flamenco por venir', estará centrado en la combinación de la música más tradi-

cional y popular con las composiciones más modernas con base digital.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha anunciado el evento acompañada del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, Juan Ramón Ferreira; la vicerrectora de Extensión Universitaria, Patrimonio y RRII de la Universidad de Granada, Margarita Sánchez, y la directora y coordinadora del proyecto, Matilde Bautista.

'Flamenco y Cultura' es un programa de actividades impulsado por la institución provincial que

permite dar a conocer el flamenco desde su impregnación con otras prácticas y posicionamientos artísticos, académicos y estéticos llegando a la esencia desde lo híbrido y ascendiendo al conocimiento desde la vivencia.

Caracuel ha añadido que, a través de diversas actividades, se permite al público conocer «lo que ocurre dentro y alrededor del flamenco, generando un diálogo creativo entre ambos». «Se exponen las diversas sensibilidades que incorporan los nuevos instrumentos al repertorio flamenco, los vínculos con la música clásica y popular; además de las más recientes aportaciones que, desde la música electrónica y las nuevas composiciones digitales del siglo XXI, están ya impregnando esta edición», ha remarcado la diputada.

Así, este programa de actividades permite dar a conocer el flamenco con encuentros entre expertos y artistas en forma de conferencias ilustradas o performativas, accediendo al conocimiento desde la vivencia.

Desarrollo e innovación

Por su parte, la vicerrectora de Extensión Universitaria se ha mostrado «encantada» de colaborar con la Diputación en este nuevo ciclo, aportando desde la UGR «todo lo referido a formación y talleres para introducir nuevos instrumentos y nuevas tecnologías en el desarrollo del flamenco».

En la misma línea, el concejal de Cultura se ha referido al mismo como un proyecto «ilusionante» y ha mostrado su apoyo a una iniciativa «tan bonita y tan interesante que abre paso a figuras muy jóvenes y emergentes en el mundo del flamenco».

Las actividades tendrán lugar en la Universidad de Granada, el Centro de Cultura Contemporánea, La Madraza, el Auditorio Manuel de Falla y el Ayuntamiento de Churriana de la Vega. El acto institucional será en el Auditorio Manuel de Falla, el 16 de noviembre, fecha en que se celebra el 13º aniversario de la denominación del Flamenco como Patrimonio Mundial. El acceso será gratuito hasta completar aforo.



Presentación de la OCG. DIPGRA

Más de 35.000 personas asisten a las actividades de la OCG

R.I.

La Orquesta Ciudad de Granada ha presentado esta semana en el Auditorio Manuel de Falla su programación de actividades educativas para la actual temporada 2023/24, en las que participarán más de 35.000 asistentes.

La diputada de Cultura, Pilar Caracuel, ha felicitado su «encomiable labor» y señalado la «firme apuesta» de la Diputación de Granada por compartir la música con la ciudadanía y acercarla a escolares y familias de toda la provincia.

Conciertos didácticos y familiares, ensayos abiertos, y cursos de formación para el profesorado son algunas de las opciones, para niños y adultos, que ofrecerá la OCG.



Paseo por la finca. DIPGRA

Visita a Huéscar

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado en Huéscar la residencia Rodríguez Penalva y la Finca Los Morales, dependientes de la institución, y ha agradecido «el mimo y el gran trabajo» de sus profesionales, a los que ha trasladado su compromiso inversor.



Visita a la residencia. DIPGRA



Diputación de Granada